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In riferimento al documento di coordinamento sottoscritto da varie Associazioni e
Comitati per l’attuazione di una politica di promozione della mobilità ciclistica, desidero
per prima cosa complimentarmi per la valenza dell’iniziativa.
Il progetto, che condivido appieno, di incentivare la mobilità ciclistica e di realizzare reti
di percorsi ciclabili integrati nella nostra Regione rappresenta una grande opportunità non
solo per lo sviluppo del cicloturismo, ma anche per la salvaguardia dell’Ambiente.
Promuovere, attraverso azioni mirate, l’utilizzo della bicicletta contribuisce a migliorare il
traffico e l’ambiente urbano, a valorizzare il patrimonio naturale della nostra Regione, a
stimolare altre iniziative che ci permettano di accorciare le distanze con le esperienze più
avanzate di altre Regioni Italiane e di molti altri paesi europei.
Rimango a completa disposizione per valutare la fattibilità del progetto in modo da poter
dare attuazione alle proposte contenute nel documento inviatomi.
Cordiali saluti.
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